

みらいのわたし

令和7年10月16日(木)

発行

大田区立志茂田中学校

生活指導便り No.5

夏季服装特別規定 終了

観測史上最多の真夏日と言われた今年の猛暑も和らぎ、だいぶ過ごしやすい気候になってきました。

さて、熱中症予防のため「体育の授業の有無に関わらず、体育着・ジャージ登校を認める」とする夏季服装特別規定ですが、**10月20日(月)**より変更となり、以下の通り、通常の規定となります。

- 授業日は原則として標準服を着用します。
- 体育の授業がある日は体育着/ジャージ登校を認めます。
- 儀式的行事、講話、舞台上での表彰や発表等の際は、標準服で参加します。その場合体育の授業があるときは休み時間に更衣をします。

よろしくお願ひいたします。

生徒会役員選挙

9月11日(木)に生徒会役員選挙がありました。志茂田中学校では毎年、9月の生徒会役員選挙を経て、10月より2年生中心の生徒会活動になります。

7月から準備してきた立候補者、応援演説者は皆大変立派な演説でした。一人一人が心を込めて演説を届けていたように感じます。また今回は、参議院議員選挙で実際に活用されていたポスター掲示板を譲り受け、本校の主事さんが校内掲示板に作り変えてくれました。本格的な選挙の雰囲気を作ってくれたことも忘れてはいけません。立会演説会での皆さんの聞く姿勢も大変立派でした。そして選挙管理委員の皆さん、長期間、多岐に渡る運営ありがとうございました。



後期認証式、生徒会活動スタート

10月6日(月)に後期生徒会、専門委員会認証式が行われました。生徒会長、および、各専門委員長が校長先生より委嘱状を受け取り、後期の活動目標や活動内容を発表しました。

志茂田中学校では前期に生徒会より提案があり、議決された「専門委員会の男女枠緩和」に基づいて、学芸委員会、生活委員会、広報委員会の3つの委員会では男女枠が緩和されました。また体育委員が廃止され、運動会実行委員(R8年度より)と球技大会実行委員が新設されることになり、より実務的な委員会活動の活性化を目指します。



生徒会室では、生徒会役員の皆さんと担当の先生と共に、朝礼の準備や後期活動について活発に議論をしていました。生徒会主催の行事を企画しているそうです。生徒会活動や委員会活動は、自主性を育む大切な場です。2年生を中心とした活躍を楽しみにしています。



防寒着規定の改訂

昨年度の校則に関する意見交換会で話題になった防寒着規定です。教職員、学校運営協議会等で検討材料を考えながら、全校生徒の意見を元に色の指定が廃止され『派手な柄や模様は避ける』のみに変更されました。学校が色を指定するわけではなく、一人一人が自分で考えて、T P Oに応じた防寒着を活用してください。ご不明な点はご遠慮なくお問い合わせください。

入賞最多！大田区連合陸上競技大会

9月10日(水)に駒沢陸上競技場で実施された大田区連合陸上競技大会。今年度は記録にある限り、志茂田中学校では最多の入賞者数となりました。本校に陸上競技部はありませんが、出場者は7月の選考後、夏季休業中も含めて自主的に練習に励み、また各自が所属する部活動や地域クラブで練習を重ね、素晴らしい結果を得ることができました。おめでとうございます！

【入賞者一覧(敬称略とさせていただきます)】

林田 斗夢(3-3) 男子3年 110mH 1位
西村 仁那(2-6) 女子1・2年 100mH 1位
時田 晃雅(2-4) 男子2年 110mH 1位
増子 和竹(2-5) 男子1・2年 砲丸投 1位
久保田 菜乃香(1-3) 女子1年 100m 2位
高橋 輝龍(1-3) 男子1年 110mH 2位
宇田川 陽莉(1-5) 女子1年 800m 2位
古後 彩音(2-4) 女子1・2年 走高跳 2位
吉田 幸叶(2-3) 女子1・2年 砲丸投 2位
金子 凜音(2-2) 女子1・2年 走幅跳 2位
武井 梓乃(2-4) 女子1・2年 砲丸投 3位
根本 晴太(2-3) 男子共通 3000m 3位
角田 柚月(2-6) 女子共通 1500m 3位
桑水流 柚乃(1-6) 女子共通 走高跳 3位
鈴木 佐々蘭(1-6) 女子共通 200m 4位
平野 大愛(3-4) 男子共通 走幅跳 4位
佐藤 汐音(1-5) 女子1・2年 走幅跳 4位
石田 陽大(1-6) 男子1年 1500m 5位
長塚 和(1-3) 女子共通 走幅跳 6位
小田 紗子(1-4) 女子1年 100m 6位
相澤 心菜(3-6) 女子共通 800m 7位
鳥羽 心菜(2-4) 女子2年 800m 7位
小松 陽平(2-2) 男子1年・2年 走幅跳 7位
男子2年 4×100mリレー 1位
〔今野雄斗(2-2)小川汰鳳(2-4)時田晃雅(2-4)増子和竹(2-5)〕
女子2年 4×100mリレー 1位
〔金子凜音(2-2)吉田幸叶(2-3)武井梓乃(2-4)西村仁那(2-6)〕
女子1年 4×100mリレー 3位
〔久保田菜乃香(1-3)小田紗子(1-4)佐藤汐音(1-5)鈴木佐々蘭(1-6)〕
男子1年 4×100mリレー 8位
〔林怜楽(1-2)阿部蒼太(1-3)菅野陽生(1-5)和田空也(1-6)〕



大田区代表選出

大田区連合陸上で活躍した林田斗夢さん(3-3)、西村仁那さん(2-6)、高橋輝龍さん(1-3)は、10月11日(土)/12日(日)に開催された東京都支部対抗陸上競技選手権に、大田区代表として出場しました。

放課後の図書館

9月末の中間考査に向けて、放課後の図書館では一生懸命自主学習に励む姿が見られました。放課後の図書館が開放された当初、目的外で集まり騒がしくなってしまうような課題がありましたが、ここ数年は大変有意義に使われています。自習スペースが正しく有効に使われていることに大変うれしく思います。



東京都特別支援学級陸上競技大会

10月9日(木)に駒沢陸上競技場で行われた、東京都特別支援学級陸上競技大会に、今年度1組が初めて出場しました。体育の授業や放課後の特別練習を重ね、練習の成果を存分に発揮しました。

多数の入賞者や、大会新記録の達成など、大活躍となった今大会でした。おめでとうございます。

【入賞者一覧(敬称略とさせていただきます)】

柴村 優羽奈(2-1) 女子2年 100m 1位 大会新記録
平原 旭(1-1) 男子1年 走幅跳 1位
関谷 愛夏(3-1) 女子3年 200m 1位
伊藤 直太朗(1-1) 男子1年 400m 2位
斎藤 匠(2-1) 男子2年 走幅跳 2位
山澤 勇人(1-1) 男子1年 走幅跳 8位



部活動報告

吹奏楽部

東京都吹奏楽コンクール 3年連続金賞受賞

8月6日(水)に行われた東京都中学校吹奏楽コンクールに出演しました。この日向けて精一杯練習を重ねてきました。緊張感が最高潮に達する結果発表の場面。「金賞!」と発表され、部員皆で大喜びしました。

『微笑みの国セレクション』という曲目でコンクールに臨みました。この曲は、喜歌劇で扱われるクラシックの名曲で、志茂田中学校吹奏楽部としては初めて取り組んだジャンルです。様々な場面を、音楽を通して表現することができました。秋にも様々なコンテストに参加します。引き続き練習に励み、よりよい演奏ができるよう部員一同頑張ります。



合唱部

NHK全国学校音楽コンクール 奨励賞

TBSこども音楽コンクール 優良賞

7月にNHK全国学校音楽コンクールでは、課題曲『空』、自由曲『こころの地図』を、8月にTBSこども音楽コンクールでは『未来へ』を演奏しました。Nコンの課題曲である『空』は複雑で難易度の高い曲でしたが、少ない人数ながら精一杯歌い上げました。初めてのコンクールとなる部員はとても緊張しましたが、素晴らしい経験ができました。



女子バスケットボール部

東京都バスケットボール選手権大会 ベスト8

関東大会出場を目指にして、日々の練習に一生懸命取り組んできました。2回戦目の志茂田会場では、大勢の声援を受け、最後の最後で逆転し勝利を収めることができました。次の3回戦目でもラスト1分で逆転に成功しました。

関東大会出場となるベスト4には残れず悔しい結果となりましたが、全国3位という成績を残した八王子市立第一中学校を相手に最後まで懸命にプレーをしました。2年半、上手くいかず悩み、ケガで苦しい日々を送るときも仲間とともに乗り越えて、バスケットボールに真摯に向き合ってきた選手を誇りに思います。



ソフトテニス部

東京都ソフトテニス選手権大会

女子団体ベスト16

女子個人 (和田・西村ペア: ベスト16)

7月末に行われた東京都選手権大会で、団体・個人戦ともにベスト16という成績を収めました。惜しくも関東大会まであと一歩というところでした。ハードな練習を乗り越えた部員が精一杯力を発揮しました。



大田区ソフトテニス新人大会

女子団体 準優勝

女子個人 (伊藤・西村ペア: 第5位)

(山田・島田ペア: 第7位)

9月に行われた大田区中学校ソフトテニス新人大会に出場し上記の成績を収めました。応援ありがとうございました。10月末に行われる都大会へ向けて、切磋琢磨頑張っていきます。

サッカー部

東京都サッカー選手権大会出場

第一支部サッカー選手権大会 優勝

7月に行われた支部大会では、港区代表の強豪である麻布中学を破り優勝。3年ぶり、4回目となる東京都大会出場権を獲得しました。支部大会決勝は保護者、在校生、卒業生を含む120人を超える志茂田ファミリーの応援を受け戦うことができました。

迎えた都大会1回戦、都大会上位常連校との対戦では1対1のままPK戦。惜しくも敗れてしまいました。3年生を中心に主体的に練習に励み、皆大変上達しました。皆の頑張りとても嬉しく思います。多くの応援ありがとうございました。



野球部

野球部は大田区中学校野球秋季大会に出場しました。1回戦は延長戦となる厳しい戦いになりましたが、サヨナラ勝ちを収めることができました。続く二回戦では惜しくも敗れてしまいましたが、来年への課題を見つけることができました。次の大会は春季大会となります。そこに向けてまた一から頑張っていきたいと思います。引き続き応援のほどよろしくお願いいたします。



バドミントン部

大田区バドミントン新人大会

男子ダブルス(岡本・西村ペア:優勝)

(鈴木・渡辺ペア:第3位)

女子シングルス(馬瀬:第3位)

男子シングルス(山西:第5位・澤田:第6位)

男子団体 準優勝

女子団体 第5位

9月に入り1・2年生で構成される新チーム初の公式戦となる大田区バドミントン新人大会が2週にわたりて行われました。当初の通り、これまでにない好成績を収めることができました。今まで以上の気迫と勢いが感じられる素晴らしい戦いでした。

ブロック大会でも、トレーニングの成果を存分に發揮し、上位進出を目指します。

これからも頑張って活動していきます。バドミントン部の応援をどうぞよろしくお願いします。

